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Frage Nummer 44 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Martina 
Fehlner 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, mit welchen Fördermaßnahmen 
hat sie in den vergangenen fünf Jahren Rinder- beziehungs-
weise Milchviehhalter bei der Umstellung von der Anbindehal-
tung auf Kombihaltung mit Weidegang unterstützt (bitte aufge-
listet nach Jahren, Art der Maßnahmen und Höhe der jeweiligen 
finanziellen Förderung pro Maßnahme angeben), von wie vielen 
Betrieben wurden die oben genannten Förderprogramme in An-
spruch genommen (bitte aufgelistet nach Jahren, Art der Maß-
nahmen und Höhe der jeweiligen finanziellen Förderung pro 
Maßnahme angeben) und wie viele Betriebe haben im An-
schluss daran das Öko- bzw. Bio-Siegel erhalten (bitte mit Auf-
listung der Anzahl der Betriebe pro Jahr angeben)? 

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und 
Tourismus 

Die für die Beantwortung der konkreten Fragestellung nötigen Informationen liegen 
der Staatsregierung nicht vor. 

 


